

En annonçant cette nouvelle, M. Clark a fait remarquer que le Canada avait coutume, depuis longtemps, de contribuer aux efforts que déploie l'Organisation des Nations Unies en vue du règlement de conflits internationaux. Le Canada, a-t-il rappelé, a constamment préconisé une solution politique de la situation en Afghanistan et sa participation au groupe d'observation constitue une expression concrète de son attachement à la réalisation de cet objectif. M. Clark a déclaré que les accords de Genève n'auraient pu être conclus sans les efforts du Secrétaire général et de son Représentant personnel, M. Diego Cordovez. Il a également fait observer que la mission de bons offices fournissait aux Nations Unies l'occasion de continuer de jouer un rôle en vue de faciliter le règlement d'une situation à laquelle la communauté internationale attache une très grande importance.